
 

 

Consejería de Educación        

EL CONTENIDO DE ESTE RESUMEN DEL ACTA DE REUNIÓN DEL CONSEJO ESCOLAR ES MERAMENTE INFORMATIVO. SU 

APROBRACIÓN FINAL SE LLEVARÁ A CABO AL TRATAR EL PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA DE LA PRÓXIMA REUNIÓN. 

 

 
1.Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior 
Dña. Isabel Llamas de Rueda ruega, se corrija en el acta del 27 de octubre de 2022, el punto 
donde figura que Dña. Isabel Llamas de Rueda es representante del sector padres/madres, y en 
su lugar figure, representante de alumnos. A continuación, se procede a la corrección del acta y a 
su aprobación por parte del consejo escolar. 
2.Presentación de los nuevos miembros del Consejo Escolar y constitución del mismo. 

D. Luis Toral, da la bienvenida a los nuevos miembros del consejo escolar para este curso 2022-
2023, quedando de la siguiente manera: Dña. Maria José Miguel Niño, Dña. Carmen Arias 
Fernández y Dña. Sabrina Pimentel de Brito en el sector madres/padres; D. Jorge Sánchez Paz 
como representante de alumnos en las enseñanzas profesionales, y Dña. Isabel Llamas de 
Rueda como representante de alumnos en las enseñanzas elementales; en el sector profesorado 
estarían D. Carlos Vicente Más Devesa, Dña.Lucía Novo Martín, D.Manuel Estop Remacha y D. 
Neumenio Núñez Espasandín, y como representante del ayuntamiento estaría Dña. Mª 
Concepción de Vega Corral; por último el sector personal de servicios  seguiría sin representación 
en el consejo escolar. D. Luis Toral propone a todos los miembros del consejo escolar, que se fije 
un día y una hora para las reuniones que se realicen durante el curso 2022-2023, en la cual, 
todos puedan asistir de forma presencial o telemática. Tras exponer diferentes opiniones, 
finalmente se acuerda fijar las reuniones los miércoles a las 20,30h de forma telemática. 

3. Informe de la Dirección 

D. Luis Toral informa que, en el aspecto económico, la junta aún no nos ha ingresado el 40% de 
lo que nos correspondería en el mes de noviembre. Por otra parte, se informa que, hemos 
recibido respuesta favorable del director provincial en cuanto al escrito que se había enviado a la 
dirección provincial, en el que se trataba el problema de los tutores metálicos del jardín trasero y 
los problemas que ello ocasionaba. En este escrito el director provincial informa que se enviará a 
Valladolid un informa favorable, ante el cual se tendrán que pronunciar. D. Luis Toral informa, 
sobre el proyecto de colaboración Erasmus+, financiado con 30.000 euros, de los cuales está 
previsto nos concedan 24.000 euros a principios de año, y los 6000 restantes en el año 2024, por 
lo que el centro tendrá que adelantar ese dinero, teniendo que descontarlo del presupuesto del 
año 2023.  

4.Ruegos y preguntas 

Dña. Mª José Miguel, propone colocar una televisión en el hall del centro la semana del 13 de 
diciembre para proyectar los videos de los alumnos que participaron en el concurso de villancicos 
de este año. Dña. Mª Concepción De Vega de Corral, comenta que, desde el Ayuntamiento se 
está intentando conseguir un acuerdo con la empresa Unión Fenosa para conseguir la 
urbanización del aparcamiento trasero; y sin más asuntos que tratar y siendo las 16:00 h se 
levanta la sesión, de la cual como secretaria doy fe y extiendo la presente acta firmada 
digitalmente y que consta de tres folios.  

En Ponferrada, a uno de diciembre de dos mil veintidós.              
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